

**INDONESIA SATU**

# TNI AD Manunggal Dengan Rakyat, Babinsa Koramil 0811/07 Soko Karya Bakti Bangun Jalan Desa

Basory Wijaya - [TUBAN.INDONESIASATU.ID](http://TUBAN.INDONESIASATU.ID)

Aug 3, 2024 - 12:55



**TNI AD MANUNGGAL DENGAN RAKYAT**

[@kodim0811\\_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim\\_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/channel/UC...) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN – Selalu Ada Dan Dekat Dengan Masyarakat Di Manapun Berada, Babinsa Tak Pernah Ragu Membaur Dan Bekerja Bersama Warga Binaanya, Seperti Dilakukan Oleh Serda Nanang Agus Prayitno Anggota Babinsa Koramil 0811/07 Soko Yang Ikut Bergotong Royong Membangun Jalan Di Dusun Singkil, Desa Mentoro, Kecamatan Soko, Kabupaten Tuban, Sabtu (03/08/2024).

Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Prayitno menerangkan bahwa membangun kekompakkan di wilayah binaannya merupakan salah satu tugas penting yang harus dilakukan oleh seorang Babinsa. Dalam melaksanakan pembinaan teritorial di wilayah, Babinsa harus selalu aktif terjun di tengah-tengah masyarakat, memberikan contoh dan teladan, serta membawa dampak positif bagi lingkungannya.

“Sebagai ujung tombak satuan teritorial di lapangan, aparat Babinsa terus membangun tali silaturahmi dan bekerjasama dengan seluruh lapisan masyarakat, untuk dapat mewujudkan kemanunggalan TNI Rakyat guna menciptakan ketahanan wilayah yang kuat”, Terang Danramil Soko.

Serda Nanang Babinsa Koramil 0811/07 Soko mengatakan bahwa Sebagai Babinsa saya sangat senang sekali dapat ikut terlibat dalam berbagai kegiatan yang dilaksanakan oleh warga, selain membantu kesempatan seperti ini dapat di jadikan ajang silaturahmi dan memperkuat kerjasama dengan warga juga.

“Semaksimal mungkin Babinsa akan selalu hadir ditengah warga, tanpa memandang status dan golongan, karena ini merupakan bagian tugas dan tanggung jawab kami”, Terang Babinsa.

Di tempat yang sama, Bapak Wakhid (55Th) warga setempat sangat mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih atas bantuan dan kepedulian Babinsa kepada warga, yang telah membantu mempercepat pembuatan jalan Dusun.

“Semoga kegiatan seperti ini dapat terus terpelihara di lingkungan kita, karena sangat bermanfaat dan meringankan beban kami untuk melanjutkan pembangunan jalan,” pungkas Bpk. Wahid. (Farozich)